

publié le 02/04/2024



J1 Valencia

Nous sommes arrivés à Valencia ce matin, un grand soleil pour nous accueillir. Après le petit déjeuner, journée "cité des arts et des sciences", la matinée visite du musée avec des activités ludiques de découverte. Puis pique-nique dans un parc, visite de l'aquarium, et pour terminer séance à l'hémisphérique. Séance qui s'est transformée en sieste pour une partie des élèves (accompagnés par un 49ème élève : Buzz)





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.